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の
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黒木西小 
学校だより 
文責:校長 松尾英二 

令和６年 11 月 21 日
（金） NO.17 

 

十
月
二
十
六
日
、
ス
ポ
ー
ツ
集
会
を
行
い
ま
し
た
。 

限
ら
れ
た
授
業
時
数
の
中
で
練
習
し
、
で
き
た
充
実
感

を
味
わ
う
こ
と
が
で
き
る
よ
う
に
、
今
年
度
も
半
日
の
開

催
と
し
ま
し
た
。
朝
、
雨
天
だ
っ
た
た
め
午
後
の
開
催
と

し
ま
し
た
。
急
な
変
更
で
ご
迷
惑
を
お
か
け
し
ま
し
た
。 

ど
の
学
年
も
、
練
習
し
て
き
た
こ
と
を
十
分
発
揮
し
、

協
力
、
全
力
が
で
き
た
と
思
い
ま
す
。
高
学
年
の
リ
ー

ダ
ー
シ
ッ
プ
も
光
り
ま
し
た
。
そ
の
結
果
、
今
後
思
い
出

に
残
る
の
で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。 

こ
の
よ
う
な
取
り
組
み
が
で
き
ま
し
た
の
も
、
保
護
者

の
皆
様
、
地
域
の
皆
様
の
ご
理
解
と
ご
協
力
の
お
か
げ
で

す
。
ま
た
、
中
学
生
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
活
躍
が
あ
り
、
助

か
り
ま
し
た
。
下
段
は
、
閉
会
後
の
集
合
写
真
で
す
。
大

き
な
行
事
を
や
り
遂
げ
た
す
が
す
が
し
さ
と
、
心
が
つ
な

が
っ
て
い
る
温
か
さ
を
感
じ
て
い
ま
す
。
本
当
に
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

 

十
二
月
三
日
、
持
久
走
記
録
会
を
予
定
し
て
い
ま
す
。 

昨
年
度
の
反
省
か
ら
、
走
る
コ
ー
ス
と
距
離
を
変
え
て
い

ま
す
。
コ
ー
ス
は
学
校
内
を
走
り
、
距
離
が
短
く
な
り
ま

す
。
そ
の
理
由
は
、
学
校
北
側
周
辺
は
、
道
が
狭
く
結
構

車
の
通
行
が
多
く
危
険
を
感
じ
た
か
ら
で
す
。
距
離
に
つ

い
て
は
、
学
習
指
導
要
領
に
お
い
て
、
体
へ
の
無
理
な
負

担
を
避
け
る
た
め
低
学
年
は
二
～
三
分
、
中
学
年
は
三
～

四
分
、
高
学
年
は
五
～
六
分
走
る
の
が
適
当
だ
と
示
し
て

い
る
か
ら
で
す
。 

 

朽ちて危険だった
ため、桜の木を切り
ました。１２月には
新しい桜の木を植え
る予定です。 


